



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/7724

31/01/2017

17381

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que la playa de Nueva Andalucía, en el municipio de Marbella (Málaga), fue una de las playas afectadas por los temporales de diciembre de 2016 por lo que la misma se ha incluido en la programación que se ha hecho de las obras de emergencia aprobadas para la provincia de Málaga en el marco del Plan Litoral 2017.

Se ha estimado una inversión de unos 40.000 euros, con la que se va a proceder a la retirada de material inadecuado de la playa, incluyendo el compactado existente en la parte alta de la misma, donde existía un aparcamiento, rehabilitando dicha zona como playa. Además, se va a proceder al reperfilado de toda esa playa y a la aportación de unos 3.000 m³ de arena.

Madrid, 19 de abril de 2017